NO10

# 学校通信 みわ道 Plus

令和5年11月14日 筑前町立三輪小学校 校 長 荒木 賢治

少し肌寒さを感じる季節となりました。さまざまな出会いや体験などを通して学習の幅が広がった学年が多かった 10 月でした! 学習発表会にむけての取組も進んでいます…

## ★観劇会「オオカミ君のパン」



団員さんの楽しい演技と歌

この日は劇をみるだけでなく、子どもたちと劇団員さん(劇団さんぽ)のワークショップが行われました。楽しいミュージカルのような感じの劇が終了すると各学年から2名ずつステージに上がり、アクションとリアクションについて体験していきます。

課題の一つは「こんにちは をい ろんな気持ちでいってみよう!」 で「久しぶりに…」や「人違いだっ

た…」また「〇〇さんと出会った時…」などさまざまなシチュエーションがありました。子どもたちは、劇団員さんとのやりとりを何とか表現しながらアクションを学んでいきました。"表現する"とは奥深いですね…



ステージ上で表現のワークショップ

### ★今年も私たちのメッセージをのせて…

4年生の子どもたちは運動場で実際のパッカー車の秘密を 学ぶ授業を行いました。これは三輪産業との連携した授業で 「ごみはどこへ」という学習の一つです。この日は1学期に4 年生が描いたデザインが大きく貼り付けられているパッカー 車の披露の意味もあります。パッカー車はよく見かけるもの の、間近で内部まで見ることはなかなかありません。たくさん の装置や車のつくりに新たな気づきを得た4年生です。町の



の装置や車のつくりに新たな気づきを得た4年生です。町の「ごみ」についても関心を もって自分たちにできることを実践していってほしいです。



#### ~「かけ算九九」を徹底暗記する!~

3年生はかけ算の復習として「九九チャレンジ」を行いました。中休みや昼休みの時間も有効に使い 担任の先生だけでなく、さまざまな先生に「かけ算九九」唱えては合格のチェックをしてもらうのです。

#### かんばいキッス

ふるさとの「川や海」絵画コンクール 〇銀賞 「川の部」 3年 松本 有理奈 さん 〇入賞 「海の部」 5年 水上 紗綾 さん

「WE LOVE トンボ」絵画コンクール 〇銅賞 5年 羽野 叶恵 さん ☆どの作品もすてきな思い出がこめられた絵画です おめでとうございます。 かけ算九九は2年生で学習する内容です。しかし、どの学年でもこの基礎的な力が、たくさんの問題を解くのに必要になります。ここでは完全に習得することを目的に、徹底して練習していこうという考えでしょう。真剣に挑みながらもチェックをもらい満足そうな3年生でした。計算が得意な子がたくさん増えるといいですね…